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10ª SESSÃO 
05.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 010/2020 - Aos dois dias do mês de março do ano de dois mil e vinte (02/03/2020), às 
19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do 

Paraná, em sua Decima Sessão e Quinta Sessão Ordinária com a presença de oito vereadores, estando 
ausente o vereador Ademir Aparecido Candido. Sob a Presidência do Vereador Antônio Augusto Maciel 
Filho, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico, Mateus 25, Versículo 31-46), realizado 
pelo vereador Dorival Caetani. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 8 e 
9/2020 – foram colocadas em discussão e aprovadas por unanimidade; Oficio n. 45/2020 – Autoria Poder 
Executivo. Encaminhando anexo o Projeto de Lei n. 988/2020; Oficio n. 52/2020 – Autoria Poder 
Executivo. Encaminhando anexo o Projetos de Lei n. 989 e 990/2020; PROJETO DE LEI n.º988/2020. 

Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo  Municipal a efetuar abertura de credito 

adicional Especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2020 e da outras 
providências- foi  encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, 
Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI n.º989/2020. Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo  Municipal a efetuar abertura de credito adicional Especial no orçamento 
do município de Lidianópolis para o exercício de 2020 e da outras providências- foi encaminhado para as 

comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social;  
PROJETO DE LEI n.º990/2020. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo  Municipal a 
efetuar abertura de credito adicional Especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício 
de 2020 e da outras providências- foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça 
e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI n.º987/2020. Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo  Municipal a efetuar abertura de credito adicional Especial no 
orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2020 e da outras providências. Conforme o 

convenio SEDU 570/2017 para construção do Centro de Eventos no Porto Ubá; PROJETO DE LEI n.º 
985/2019. Autoria Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de 
Credito Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis para o Exercício de 2020 e da outras 

providencias; PROJETO DE LEI n.º 986/2019. Autoria Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo 
Municipal a efetuar a abertura de Credito Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis 
para o Exercício de 2020 e da outras providencias;  PROJETO DE LEI n.º 983/2019. Autoria Poder 
Executivo. SUMULA: Dispõe sobre alterações nos vencimentos iniciais dos cargos de Motorista de 

caminhão, Motorista de Categoria D, Motorista de Ônibus, Operador de Maquinas e Procurador Jurídico, 
constantes no Anexo III da Lei Municipal 847 de 06 de outubro de 2017, a qual dispõe sobre o Plano de 
Cargos e Salários dos Funcionários Públicos de Lidianópolis-Pr; PROJETO DE LEI n.º 982/2019. Autoria 
Poder Executivo. SUMULA: Ratifica as alterações realizadas no protocolo de intenções e estatuto/contrato 
do Consorcio Publico Intermunicipal de inovação e desenvolvimento do estado do Paraná - CINDEPAR e 
da outras providências; INDICAÇÃO N.º002/2020. Autoria da Vereadora. Luciana de Jesus Maia. 

SUMULA: Que seja construída Rampa de Acesso a Cadeirantes a quadra no Ginásio de Esportes Carlos 
Roberto Gomes (Cafezão), nesta Municipalidade. Presidente  ANTONIO A.M. FILHO, só pra  lembrar vocês 
motorista aqui presente, o projeto de lei n.983,  esse projeto de Lei entrou na pauta sexta-feira, toda 
sexta-feira à tarde o secretário fecha a pauta e manda para o grupo, mas hoje o prefeito me chamou e 
ele me pediu que eu retirasse de pauta, vai ficar gravado aqui, está sendo gravada ali, ele fez um pedido 

verbal pra que eu tirasse de pauta para mais uma análise no tribunal de contas, então a pedido do 
prefeito que veio aqui na câmara, e disse: eu gostaria que você retirasse porque eu preciso ainda levar 

no tribunal de contas para fazer uma análise sobre esse projeto. Por isso que esse projeto hoje não tá em 
votação, ele foi retirado hoje, a vocês motorista que estão presente,  não é vereador que tirou, já foi 
dado os pareceres os das comissões semana passada, então todos os vereadores deram o parecer mas 
ele veio e fez esse pedido, então assim que foi analisado mais uma vez no tribunal de conta ele voltará. 
No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra: DORIVAL CAETANI,  já que nós estamos falando no projeto de 
lei também 983 que foi retirado aí tá os motoristas o nosso prazer seria hoje voltar ele né todos os 
vereadores tá se colocando a disposição e o parecer favorável foi analisado pela comissão de Finanças e 

orçamento justiça e redação final com a Rosana, o Dorival, Odair, demais que também tem as comissão, 
todos deram parecer, daí devido o prefeito ter visto alguma coisa, a equipe dele já tinha dado o parecer 
contábil e parecer jurídico que é o dever dessa câmera, a gente ter as coisas correta, para nós beneficiar 
de toda maneira, principalmente quando se trata de valor em dinheiro, mas pode ser, para nós ver tudo 
saudável, tudo bem com nossos filhos, tudo bacana, nos assinamos, então o prefeito retirou dessa casa 
para análise do executivo, está informado o nossos motoristas, nosso companheiro que se o prefeito 

manda a matéria para nos correto, não tem nenhum impedimento do lado do executivo e nós também vê 
a realidade no projeto, votaríamos tudo a favor com alegria, sem jamais prejudicar nenhum motorista, 
nenhum funcionário, hoje e sempre; DORIVAL CAETANI, Eu gostaria, porque já ouvi algumas polêmicas 
de umas coisas que ainda não era verdade, eu sempre sou a favor do funcionário, só para deixar bem 
claro, as outras matérias tá aqui os outros projetos alguns para nós dar parecer, que entrou vários 
projeto, hoje de crédito adicionais e alguns aí para ser votado indicação, tem aqui indicação da Luciana 
pedindo rampa, parabéns Luciana você vai comentar sobre elas, eu ia comentar da minha também, mas 
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a minha já foi hoje não tá em Pauta então só para deixar todo mundo ciente que essa câmera de 
vereador sempre Tem trabalhado de encontro as necessidades e a realidade do nosso funcionário do 
município; LUCIANA DE JESUS MAIA, boa noite a todos que compõem essa mesa, nosso secretário 
Beramar, João Ronqui, Valdinei o neguinho os meninos que saíram la fora, seja bem-vindo. Sobre a 
indicação é porque nós tivemos esses dias atrás o baile lá na no ginásio de esportes, baile da Terceira 

Idade, quando nós demos início as atividades do ano de 2020 como nosso centro de evento está em 
reforma e eu procurei fazer ele no ginásio e eu estou levando suco, às vezes, para terceira idade, na 
caminhada que acontece nas terças e quintas-feiras ali no ginásio e aí observei que há uma dificuldade 
para chegar até lá no centro da quadra interna do ginásio, então é meio complicado pois está descendo, 
por mais que as pessoas vão a caminhada, faz caminhada para cá, faz com exercícios de alongamento 
mas quando eles sobem a escada, é porque, tem duas senhoras que já tem prótese na perna eu vejo a 
dificuldade que eles têm de subir as escadas, quando um cadeirante, eu passei por essa situação com a 

minha mãe, ela agora é cadeirante e teve esses tempos atrás de um evento ali e eu não pude levar ela 

porque eu sei que não iria conseguir chegar até o centro do ginásio com ela através da cadeira de roda e 
isso eu já vi a dificuldade de outras pessoas, então eu cheguei nessa conclusão que devemos ter uma 
rampa de acesso a quadra Interna, não no ginásio esporte em si, que tem sensibilidade para chegar na 
porta mas para descer até lá na quadra a dificuldade para eles principalmente porque as pessoas que 
participam desse exercício já são pessoas mais idosas, então já temos dificuldade de subir degraus, e eu 

tive estudando ali dá para formar uma rampa em forma de L para não ficar muito pesada, nada fica bem 
fácil de se mexer. Sobre os projetos que estão sendo aqui colocado hoje, o 987 como a gente já colocou 
semana passada ,que é sobre o centro de eventos do Porto Ubá, tem se não me engano, acho que é da 
saúde, é isso, acho que é o que você leu e agora, o 986 eu se não me falha a memória, acho que é do 
caminhão, e o de trezentos e poucos mil é o 982 que é sobre o consórcio, e sobre o 983 como o Val 
colocou aqui,  agora que foi retirado de pauta, mas já estavam todos ciente, já tinha feito uma análise 
dessa  projeto as duas comissões que cabiam a fazer esse análise e agora fiquei sabendo porque o 

presidente falou que foi retirado, nem sabia que tinha sido retirado, fiquei sabendo agora, mas vai ver 
que é para chegar em algo mais concreto, porque de repente a gente pode dar essa alteração de salário 
e de repente lá na frente ver algo irregular que pode ser tirado, então as coisas têm que ser feita com 

algo concreto, com toda a certeza, eu não posso retirar, mais lá na frente, mas eu acredito que tudo vai 
dar certo e que hoje nós estamos falando, de repente conforme a resposta do tribunal de conta nós 
podemos estar corrigindo essa classe e não quer dizer que lá na frente a gente não pode ser dado 
correção as outras classes de funcionalismo público do nosso município eu acho que a gente tem que 

andar conforme o passo, devagarzinho, melhorando a situação de todos os nossos funcionários, mas 
temos que dar início, esse é o início, seria essas minhas palavras obrigado pela atenção, boa noite a 
todos os presentes;  ROSANA ROCHA DA SILVA, senhor presidente, vereadores, João Ronqui, Valdinei, 
Beramar. Nós temos aí alguns projetos, temos do sport, também temos da saúde, que são 
reprogramações aí , 989 e 990, são reprogramações da Saúde, então são dinheiros que estão que em 
conta e de um ano para o outro, tem que fazer as programações, então eles já foram habilitados, vamos 

ver se já aprovamos no ano passado e novamente eles estão para reprogramações, aí para nós 
analisarmos e reprogramar, o 987 conforme foi colocado também uma reprogramação, do dinheiro lá do 
centro de eventos que várias vezes também nós aprovamos no ano passado, vocês que estão sempre 
presentes, Valdinei sabe que nós estamos aqui e sempre aprovando, o que vem principalmente para 
benefício da população, nós temos aí o 986 que é o 350.000 lá do caminhão que vem do CEDU para o 

município, que foi colocada aí como caminhão, e esse é uma verba parlamentar, lá disponível pelo 
Alexandre Cury então nós temos tantas outras, nós já provamos e vemos o do CEDU, para o 982 que a 

primeira votação, e só ratificação do próprio estatuto, se deparar que nós fazemos parte, desse consórcio 
intermunicipal que é já provamos, para nós  pagamos uma porcentagem por ano para estar junto, nesse 
consórcio é um consórcio intermunicipal, principalmente que nos beneficia, é que ele traz geralmente, 
reprograma o maquinário, tudo para gente fazer o asfalto, a malha asfáltica, e que daí o custo bem 
baixo, então isso é o benefício para o município,  essas, vamos pertencer ao consórcio, assim também 
como nós temos, aí os convites que veio para Câmara, amanhã tem reunião sobre o plano diretor, daí 
todos estão convidados, tanto aí, os vereadores como audiência para o plano de diretor, para a gente 

fazer análise e estudo, amanhã tem essa reunião, é na câmara e nós temos quinta-feira, também outra 
reunião que é a organização do consórcio, também entre os municípios principalmente, vamos assim 
cada município, muitas vezes não tem condições de pagar o médico veterinário, de manter dentro do seu 
município algumas coisas, principalmente para aprovação de algumas, vamos ver SIM que é para saúde 
do município, principalmente para os nossos agricultores que fabricam produtos de origem animal, que 
fazem agroindústria, pois porque e fabricação de queijo, de tantas outras coisas, essas que pode ser feita 

e eles precisam ter o selo que é de garantia de qualidade do município, é preciso do médico veterinário, 
então por isso a necessidade de estudarmos e sentarmos para fazer essa lei, também para que haja, aí 
vamos ver  condições dos produtos que eles fabricam serem comercializados, porque hoje nós sabemos 
que tanto os mercados internos ou externos eles precisam dessa garantia eles precisam desse selo para 
poder comercializar e nós já temos as vezes os produtos advindos da Agricultura Familiar, doces, etc,  
que às vezes o agrônomo ele capacita mas nós temos também os produtos de origem animal que precisa 
do médico veterinário para colocar esses selos, garantindo aí, então por isso que quinta feira também se 
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estende o convite aí para todos estarem aí, os vereadores, o presidente, que foi lido e oficializado pelo 
secretário, obrigado aí pela atenção. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias 
para aprovação: PROJETO DE LEI n.º 982/2019. Autoria Poder Executivo. SUMULA: Ratifica as alterações 
realizadas no protocolo de intenções e estatuto/contrato do Consorcio Publico Intermunicipal de inovação 
e desenvolvimento do estado do Paraná - CINDEPAR e da outras providências – foi colocado em primeira 

discussão e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.º 985/2019. Autoria Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Credito Adicional Especial no orçamento 
do Município de Lidianópolis para o Exercício de 2020 e da outras providencias - foi colocado em segunda 
discussão e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.º 986/2019. Autoria Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Credito Adicional Especial no orçamento 
do Município de Lidianópolis para o Exercício de 2020 e da outras providencias- foi colocado em segunda 
discussão e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.º987/2020. Autoria do Poder Executivo. 

SUMULA: Autoriza o Executivo  Municipal a efetuar abertura de credito adicional Especial no orçamento 

do município de Lidianópolis para o exercício de 2020 e da outras providências. Conforme o convenio 
SEDU 570/2017 para construção do Centro de Eventos no Porto Ubá - foi colocado em segunda discussão 
e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: 
ANDERSON CLEITON ALVES, Boa noite senhor presidente os demais vereadores secretário Beramar, Ney 
meu boa noite. Uma coisa que eu queria dizer é sobre o projeto que que foi retirado aí, correção salarial 

para os motoristas de máquinas e tudo que é como já foi falado aqui, que os vereadores aí, todos aí, em 
análise pelos vereadores está tudo correto, está certo, veio para cá, para se votar, até mesmo assim, 
como a Luciana falou eu também, para mim estarei aqui, ele, eu acho que tirou, o prefeito tirou hoje, 
mereço de falta, não sei se foi aí agora à noite ou não, então tá, não quer dizer que não estava aqui para 
gente votar, e nós iriamos votar, até mesmo, Prefeito também teve a preocupação de não me chamar 
fazer uma reunião, junto com a gente, junto com os vereadores, onde esteve alguns vereadores, alguns 
não pode estar, mas lá também se falou que ia aprovar como foi falado e mandou para cá, então ele 

deve ter visto alguma coisa, não sei se iria ser consultado Tribunal de Contas ou alguma coisa assim, 
Presidente eu acho que conversou com o presidente, aí ele disse que era para retirar que iria pra análise 
e consulta no Tribunal de Contas, não, quer dizer, nos vereadores, nós estávamos aí concordando sobre 

esse aumento onde até mesmo, nós perguntamos lá para ele sobre se ele iria acompanhar a inflação, se 
ele iria dar, ele falou que iria para nós mas se ele falou, não mesmo com esse reajustes e tudo que vai 
ser para essa classe e nós também, vamos dar aí a inflação tudo antes de 4,8% é uma coisa assim eu 
acho, ele falou que queria ser dado acompanhado, então ele deve ter algum outro motivo de ter feito, e 

também pelas palavras que a Luciana disse concordo, disse aumentar por classe, porque como ele 
mesmo disse, o prefeito mesmo disse é impossível município, uma Prefeitura que vai lá e mexe em todas 
as classes salariais do funcionalismo e vai lá e dá aquele aumento para todos de uma vez,  mas também 
a gente se lembra muito bem que desde o primeiro ano eu citei teve mais alguns vereadores que 
também citaram para se fazer um cálculo desde o primeiro ano de gestão, para se fazer um cálculo para 
se aumentar, nem se for por classe, aumenta uma classe, daí viu o que que vai dar, um reflexo de 4 a 6 

meses aumentou a classe lá no início da gestão, então quer dizer, hoje não deu para dar nesses três 
anos esse aumento, tentar por classe, 3 anos e daí agora vamos fazer esse cálculo, e complicado, então 
quer dizer, foram citados várias coisas sobre isso entre nós mesmos vereadores, entre o jurídico e o 
Vereadores, foi dado o parecer jurídico, tanto lá do executivo como daqui também, concordo até com a 
explicação do prefeito que é difícil parecer do executivo, para nós porque o Executivo que está 

sancionando essa lei então se ele está sancionando, se ele vai sancionar a Lei e o jurídico logicamente já 
está assinando embaixo que está correto e vai ter que ser aprovado, o jurídico nosso da câmara, do 

mineiro, iria dar o parecer como foi dado parecer sem problema algum, mas aí é aquilo que a gente fala 
foi dado agora iria ser votado, vai ser,  eu não sei, a gente vai esperar para ver o que que o prefeito vai 
falar, mas o que que acontece aí, acontece se der tudo certo, essa situação por ser um ano eleitoral, as 
dúvidas, aí vem o parecer do jurídico, aí o outro jurídico alguém fala assim, aí o tribunal de conta não 
quer, assim começa essa situação, nós todos sabemos que depois de março ou abril se complica, mais 
ainda até onde a gente falou que se fosse para dar esse aumento, teria que vir para uma sessão aí 
ordinária, ver se poderia fazer alguma outra extraordinária,  receber esse parecer para que possa dar o 

tempo de não entrar ainda lá depois dos três meses, ou quatro meses, alguma coisa assim, que entra 
ainda no pleito eleitoral, não quer dizer, vejo assim, os estudos agora dá para dar esse aumento, para se 
fazer o cálculo, Pode não ter dado do primeiro ano, no segundo, mas às vezes também poderia ter 
estudado nesse terceiro e não nesse quarto para que não acontecesse essa situação, porque agora fica 
um lado dizendo que é política, outro não, e todos os funcionários...  também hoje até mesmo no 
domingo, veio funcionário motorista  falar comigo, eu acho que até mesmo me viu e saiu lá da missa, 

motorista conversando comigo uma coisa e outra e eu disse, eu falei, eu acho que nem um lado e nem o 
outro nem o legislativo o executivo e nem ninguém está com malvadeza com politicagem de falar não, a 
gente não vai, o outro vai lá e cutuca porque eu vejo que todos os vereadores, mais bem diferente de 
nenhum, falaram sim e aprovar agora o que a gente tem que ver é o porquê o prefeito veio e retirou, se 
vai ser pelo Ministério Público, se ele quer tirar alguma dúvida ou se ele viu alguma coisa irregular, não, 
por enquanto a gente não tá sabendo mas não sabemos o que é e com certeza, ai amanhã ele vai estar 
aí falando para gente e se precisar as vezes marcar uma extraordinária, aí para a gente fazer, para ver o 
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pelo motivo do tempo, aonde vai, ainda que tem que subir para sancionar alguma coisa, a gente arca, 
mas eu acho que ele tá vendo a legalidade que passa para o seu menino, filho, porque ele também 
estava aqui os outros motoristas Mas eu acredito eu,  que ainda vai dar certo, é isso que eu gostaria de 
falar boa noite; DORIVAL CAETANI, não vou dizer nada, eu ia falar, esclarecer melhor, mas antes  o 
vereador Anderson ja esclareceu, todo mundo já ta ciente do que aconteceu obrigado; LUCIANA DE 

JESUS MAIA, , eu fiz um ano passado como eu já falei agora esse ano também na primeira sessão 
ordinária, sobre o lixo do nosso município, sabe eu vou bater em cima, fui atrás da licitação, quero trazer 
o conhecimento da mesa composta que para mim é preocupante, cheguei de novo no campo Domingo 
fiquei horrorizada com a quantidade de lixo, teve um evento aqui no bosque à noite eu passei ali para ir 
visitar uma casa de uma pessoa aqui no habitar e estava tendo um evento e às vezes a pessoa colocou 
dentro do latão de lixo que estava fazendo parte do evento, só que ventou muito e , meu Deus, fiquei 
horrorizada quando eu cheguei na beirada do campo de ver a quantidade de garrafa PET a quantidade de 

copo e a quantidade de pratinho tudo grudado na tela, assim, tava até bonita decorando aqueles 

pratinhos na tela da do campo suíço e debater em cima que nós necessitamos tá trabalhando com a 
mobilização dentro do município sobre o lixo e sabe isso cabe a cada um de nós, eu quando cheguei ali, 
até delicada, eu já cheguei catando, Adilson falou, Luciana você parece catadora de lixo, mas eu me 
incomodo porque fica feio para nós, é feio, eu saí juntando lixo, sabe um pouco é  importante Colocar 
assim nesses lugares de festa pedir para quem está lá em festa colocar dentro de um saco e amarrar 

para depois colocar dentro do latão de lixo, que colocar lá solto só vai encher de água, lá dentro dos 
copinhos, eu já vi que o latão é furado por baixo, já verifiquei isso, que o latão esta furado só que tem 
copinho que fica com a boca para cima e vai acumulado e trabalhando com esse projeto com as minhas 
crianças lá no serviço de convivência e fortalecimento de vínculo, eu tô trabalhando com o projeto sobre 
a dengue, o perigo com as crianças, então a gente sabe que a contaminação do mosquito não vai lá botar 
dentro da água, o mosquito vai botar dentro do recipiente vazio, ele é muito inteligente ele bota dentro 
do recipiente vazio, sabendo que aquele recipiente uma hora vai encher de água para ele soltar o ovinho 

lá dentro da água, às vezes a gente fica, mas  tinha um recipiente, não tinha nem um pouquinho de água 
dentro, mais uma hora a água vai chegar lá e lá dentro já vai ter os ovinhos, por que o mosquito bota na 
parede do recipiente para depois vir água e encher e ele vira uma larva então é preocupante eu acredito 

que ele já não precisou, hoje já tá com 20 casos de dengue até onde eu sabia, de sábado passado que 
nós estávamos junto era 17 estava nos esperando mais três exames então a gente tem que cuidar 
porque não piscar de olhos a gente pode ter 100 casos, Jardim Alegre já está com 200 e poucos casos, 
então é complicado, eu acho que nós temos que nos mobilizar ainda mais ainda mais, é pouco como o 

Anderson tava colocando quando esse projeto chegou até nós sobre a alteração do salário, não só dos 
motoristas maquinista, motorista de caminhão, motorista de ônibus e a nossa jurídica da prefeitura que 
também está sendo alterado, foi uma preocupação, o requerimento foi encaminhado pelo executivo para 
ver sobre o índice, teve audiência pública agora esses dias, aqui e na audiência pública, ficou constatado 
que nós estamos em 49% nosso índice baixou bem, onde Prefeito deve ter observado que de repente 
poderia estar dando essa alteração, agora a nossa preocupação ainda quando nós estávamos juntos 

nessa reunião a qual o Anderson falou que nós estávamos com prefeito no gabinete, não era, mas 
mesmo assim você vai dar a perca da infração que aos funcionários, porque há algo de direito, condição 
de tá dando essa perca da infração para os funcionários e essa alteração no salário desses funcionários a 
qual estado foi encaminhado para nós, ele disse que sim, foi essas palavras que ele colocou para nós, aí 
quando mandou para nós a gente também pediu um parecer do nosso jurídico aqui da câmara porque ele 

que assessora a gente, então nós não somos donos da razão não tem entendemos de tudo e aí a gente 
mandou até o jurídico beira-mar juntamente com o presidente encaminhou até o nosso jurídico e a qual 

chegou aqui semana passada e passou para nós que assim da nossa parte da câmara, legal pode-se fazer 
aí, agora ele que vai ter que ver lá na parte dele como executiva, eu acredito que tem que de repente 
pode ter acontecido alguma, como eu já disse, quando eu cheguei eu não sabia que foi tirado, fiquei 
sabendo que o preço evidente, colocou aí, eu fiquei te olhando, sim e eu acredito que ele foi buscar algo 
mais concreto com Tribunal de Contas, porque como já visto como ele disse aí, o Anderson colocou nas 
suas palavras, nós estamos no ano eleitoral, então a gente tem que saber certinho dá o passo do 
tamanho da perna, saber certinho como é a demanda, o que nós podemos fazer o que não se pode fazer 

para não desagradar ninguém lá na frente, mas eu acredito que tudo vai ser estudado, tudo vai ser 
revisto e vai ser, vai ter uma forma, assim conhecedora vamos dizer que ele, acho que ele foi buscar um 
conhecimento maior sobre isso com certeza para não meter o pé pelas mãos,  todos vão ser sanados no 
decorrer da Carruagem seria essa as minhas palavras, obrigado pela presença de vocês e nos ajude a 
divulgar o que que acontece aqui, porque muitas vezes eu fico triste quando entro no Facebook e eu vejo 
assim de novo, essa semana agora tá chegando a hora que os políticos vão aparecer, sabe poxa tem que 

acompanhar o que está sendo feito não dá para você falar desse jeito, vou ter que acompanhar está 
sendo feito aqui o que está sendo aprovado aqui, o que está passando pelas nossas mãos, o que está 
sendo encaminhado para nós, o que cabe a um vereador é fazer uma indicação ou está pedindo o 
requerimento, juntamente ao executivo é o que cabe a nós e a gente tem que fazer essa visita, eu acho 
que a gente tem que estar visitando sim por mais que de repente a gente pode levar a porta na cara, 
mas tem que visitar eu acredito em sua conta, aquilo que colocado lá naquele Facebook eu tenho a 
dignidade se caso eu sair novamente na política, se caso eu sair novamente de bater palma na casa de 
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alguém, poder entrar cabe a mim pedir eu não estou lá forçando um voto, cabe pedir, mas venha ser 
isso, então esse é o nosso trabalho  eu acredito nessa mandato de divergência, nossa eu não acho que 
nós somos piores vereadores que tiveram no município, igual falaram por aí, eu torno a dizer que eu já 
falei aqui no início desse ano eu não acho que a gente conquista as coisas em guerra e em briga eu não 
acredito nessa conquista, eu acredito na conquista do ailêncio, as vezes o silêncio fala muito mais do que 

muitas palavras, então eu acho que não na medida do possível, cada um de nós que estamos aqui 
presente está fazendo a sua parte na medida do possível, não conseguimos de repente abraçar tudo 
nessa vida, mas na medida do possível cada um está fazendo sua parte tem que ser assistido, como 
vocês assistem, vocês são dignos disso, seria essas minhas palavras são obrigado pela atenção. 
Presidente ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, no passado, que eu assumi a presidência a gente fez uns 
pedidos, tava tudo certo para nós ter uma melhoria aqui na Câmara de Vereadores, olha ali onde o 
Beramar tá rachado ali a parede, uma hora pode até cair em cima dele, então ficou para fazer uma 

melhoria aqui, em Janeiro veio aqui, iria fazer ali uma sala melhor até uma cozinha com fogão para nós 

fazer um café, um banheiro nós não temos aqui, é  vergonhoso, vamos supor que vai ter audiência 
pública amanhã, complicado aqui fazer essas audiência pública, as pessoas para ir no banheiro ali é 
complicado, a mulher o homem não é pertinho,  aí que tem repartição eu penso que depende dele  eu 
vejo que tinha nossa Câmara de vereador, não é uma das piores, é uma camara que trabalhou junto esse 
tempo todo, aprovando tudo que tinha direito,  extraordinária, nós tem feito muitas, convocação em 

regime de urgência, nós estamos fazendo, vem aqui o Valdinei que ele tá me cobrou esses dias aí de 
frente ali falou, como é que tá, eles fizeram um pedido por Val, que fez o pedido na época de fazer o 
plenário aqui com o nome do Falecido saudoso seu Agenor e vamos pedir também, só coisas baratas, 
gente, não fica em 1800 contos, com tudo a gente vem pedindo também, nem sabe disso aí, não é por 
mim, você já tinha que veio falar com a gente mas que ele não vai por o nome, mas já tava querendo 
ver uma melhoria na cama de vereador, que põe algo definitivo, essas letras com o nome, então a minha 
parte eu tô fazendo, tô cobrando, mas aí, estamos com dinheiro, nossa economia é grande, hoje ela é 

muito grande, a respeito de gasolina e diárias praticamente quase tudo zerado, então, mas tenho sim, se 
vocês ver quando nós devolveu R$ 360 mil reais, então vamos cobrar mais. Eu gostaria que acontecesse 
essas coisas, e também vou deixar aqui para vocês vereadores, tomei uma decisão não sei se vocês vai 

estar de acordo, mas eu acho que vai ter que ser dessa forma , aqui esta vindo os projetos e nós 
estamos marcando extraordinárias 11:30 e 17:30 eu não vou marcar mais extraordinário, nem às 11:30 
e nem as 17:30 horas, vai ter extraordinária, porque tá difícil chegar no horário e ter so 5 vereadores 
que tenta, tá muito difícil eu não sou contra o vereador, não porque o vereador tem, todos têm a sua 

ocupação,  então uns está lá no banco, o outro esta la, assim cada um tem seu trabalho, tem os meninos 
aí tem ônibus, tá perguntando eu tô fazendo uma coisa, então eu não sou contra, mas só que nós vem 
aqui, chega aqui e tem que tá ligando para um, para o outro, sobe aqui, só que aí tem vereador que ele 
pode chegar aqui 11:30 e ele pode chegar que não vamos ligar, à noite para um pouquinho, espera um 
pouquinho e as 11:35 ele pode ir embora, 11:40 ele pode ir embora, aí nós espera até o meio-dia, chega 
tarde da mesma forma, tá acontecendo das 5:30 e 5:40 então agora, daqui para frente, as extraordinária 

Vamos marcar para as 19 horas da noite, eu acho que é um horário que se tiver trabalhando é diferente, 
mas eu acho que nós vai ter quórum para se finalizado, que nós não tendo aqui, tem dia que se eu não 
tiver, eu tenho que tá assinando e acompanhando o voto, porque não tá tendo vereador e todos 
vereadores tem em sua ocupação, então se for para ajudar, a gente, os companheiros, então eu acho 
que não sei se você acha que tá certo e eu na minha opinião eu acho que está agora,  se vocês achar que 

não esta,  vamos voltar no que tava mas que compareçam. E como não há mais nada a tratar, com a 
proteção de Deus e com a presença de oito e Vereador eu declaro encerrada a quinta sessão ordinária do 

dia 2 de março de 2020 Muito obrigado a todos.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, 
cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e 
será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais 
vereadores.  

 
 

 

 
 
 

ANTÔNIO AUGUSTO MACIEL FILHO                           ODAIR JOSE BOVO 
                                        Presidente                                                   1º Secretário 
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